

FECHA /DATE:

28.03.00

El Consejo de Administración de esta Sociedad, en su reunión del 27 de Marzo de 2000, acordó el abono a las 10.885.098 acciones en circulación de un dividendo sobre los resultados de 1999 por un importe bruto de 0,15 Euros por acción, siendo el importe neto del dividendo, una vez deducida la preceptiva retención fiscal, de 0,123 Euros por acción.

El pago del dividendo se efectuará el día 4 de Abril de 2000 a través del Banco URQUIJO, por el sistema de compensación y liquidación de valores.

Mañana día 29 será enviado el correspondiente anuncio a las Bolsas de Valores.



FECHA /DATE:

03.04.00

ASUNTO / SUBJET:

COPIA NOTA DE PRENSA QUE EMITIREMOS HOY

TECNOCOM REPARTIRÁ UN DIVIDENDO DE 25 PESETAS POR ACCIÓN

TECNOCOM (Telecomunicaciones y Energía), antigua Corporación IB-MEI, abonará mañana 4 de abril un dividendo sobre los resultados de 1999 por un importe bruto de 0,15 euros por acción, 24,95 pesetas. El dividendo del año pasado fue de 10 pesetas. El abono se acordó durante la celebración de la Junta General Extraordinaria celebrada en Madrid el pasado 27 de marzo para las 10.885.098 acciones en circulación. El importe neto del dividendo de este año queda fijado en 0,123 euros por acción, 20,5 pesetas, una vez deducida la retención fiscal. La retribución al accionista representa el 30% del beneficio neto del año 1999. El pago del dividendo se efectuará a través del Banco Urquijo, por el sistema de compensación y liquidación de valores. El presidente de TECNOCOM, Luis Solera señaló que "teniendo en cuenta el cambio de orientación empresarial de la compañía la previsión para el año próximo es duplicar los dividendos y el beneficio neto después de impuestos".

Los accionistas se benefician así de la política estratégica de la antigua IB-MEI, reconvertida en TECNOCOM tras la celebración de la Junta en la que se aprobó la ampliación de capital con 2.614.902 acciones nuevas, el reparto del dividendo y el cambio de nombre. IB-MEI emprendió en 1998, tras la compra de Euroinsta, un cambio de estrategia empresarial que orientó toda su capacidad inversora en proyectos de telecomunicación, en su especialidad de instalación e ingeniería de redes

de telefonía y transmisión de datos.

Esta política tuvo un reflejo positivo en los beneficios de 1999. Corporación IB-MEI, hoy TECNOCOM, obtuvo durante el pasado ejercicio 1.756 millones de pesetas de beneficio bruto, frente a los 570 millones alcanzados en 1998, lo que supone un incremento porcentual del 208% y triplicar sus beneficios. La mayor parte de esta ganancia, un 57%, proviene de la división de telecomunicaciones.